



- SUKSESKAN SENSUS PENDUDUK ONLINE 2020

Haryadi Ajak ASN Jadi Agen Sosialisasi

YOGYA (KR) - Sensus Penduduk Online (SPO) yang baru digulirkan pada tahun ini menjadi momentum partisipasi publik dalam roda pembangunan. Walikota Yogya Haryadi Suyuti pun mengajak seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) yang tinggal di Kota Yogya agar mampu menjadi agen sosialisasi bagi masyarakat di sekitarnya.

Haryadi mengaku, sensus penduduk bukan hanya menjadi tanggung jawab Badan Pusat Statistik (BPS) semata melainkan juga seluruh lapisan masyarakat. "Sekarang ada kesempatan untuk melakukannya secara online. Di manapun dan kapanpun kita bisa dengan mudah melakukannya," katanya usai menyelesaikan SPO 2020 di rumah dinas, Rabu (11/3).

Cukup dengan mengak-



KR-Ardhi Wehdani

Haryadi Suyuti mengisi SPO 2020 di rumah dinas.

serta menjadi tempat bertanya jika ada warga yang kesulitan," imbuhnya.

SPO 2020 sudah digulirkan sejak 15 Februari lalu dan akan berakhir pada 31 Maret 2020. Dua pekan waktu yang masih tersisa kali ini harus bisa dimanfaatkan dengan baik. Haryadi pun akan mengumpulkan para camat serta lurah agar ikut menggerakkan warganya untuk segera melakukan SPO. Meski ada kesempatan disensus secara manual pada 1-31 Juli mendatang namun SPO menjadi bukti partisipasi publik. "Privasi datanya akan lebih terjamin. Bagi warga Kota Yogya yang sedang di luar kota juga bisa melakukannya. Tak perlu harus dengan komputer, cukup melalui gadget atau smartphone sudah bisa," tandasnya.

(Dhi) -o

ses laman sensus.bps.go.id, lanjutnya, tiap Kepala Keluarga (KK) bisa memutakhirkan data kependudukannya. Terlebih dahulu harus menyiapkan nomor KK dan KTP untuk login serta buku nikah untuk mengisi salah satu kolom pertanyaan.

Didampingi Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Din-

dukcapil) Kota Yogya Lucy Irawati, Haryadi mengaku database yang ada dalam KK dan KTP secara otomatis akan terinput. Dengan demikian, kepala keluarga tinggal menyempurnakan draft pertanyaan yang sudah disediakan. "Sayaimbau ASN segera melakukan SPO. Jadilah contoh di masyarakat. Sehingga bisa memahami dan mengerti

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005